CAMBIO

Fecha: 08 ABR. 1998

Página: 14

## Descubren fardos con más de 1,000 años de antigüedad

Huaraz.- (Fernando Granda para CAM-BIO)- Catorce fardos funerarios, con una antigüedad de por lo menos 1,000 años, fueron descubiertos en la zona de Chavín de Huantar a 20 metros de profundidad.

Este importante hallazgo, ocurrió cuando un grupo de trabajadores realizaba trabajos de mantenimiento y seguridad en la Plaza cuadrada de Chavín de Huantar.

El arqueólogo y Director del Instituto Nacional de Cultura (INC), César Cerna Lanas, dijo que los restos funerarios, corresponden a 1,000

años de antigüedad y que es el hallazgo más importante encontrado en el Perú.

Este descubrimiento, ha causado gran sorpresa y admiración en el Museo de «Sitio», por ser considerado por la UNESCO, patrimonio de la humanidad.

Por su parte el Banco Mundial ha destinado 37,000 dólares en las obras que deben ejecutarse.

El arqueólogo William León Ascurra, dijo que los fardos pertenecen a restos de adultos y niños que fueron sacrificados en un ritual para tener mejoras en las cosechas y cultivos.